



La Espol Tech recibió acreditación laboral

Educación.- La empresa pública de servicios Espol Tech, de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol) recibió la ampliación en acreditación laboral por parte de la Secretaría Técnica de Capacitación y Formación Profesional (Setec). La extensión comprende 210 perfiles en 38 subsectores como plástico y caucho, tecnología, metalmecánica, petroquímica, hardware y software, industrias gráficas, entre otros, dijo Julia Bravo, directora del Centro de Educación Continua de la Espol.